

平成 25 年 05 月 02 日 「ファイヤーウサヒ&寺フェス」

掲載日:2013 年 5 月 2 日

平成 25 年 05 月 02 日 「ファイヤーウサヒ&寺フェス」

こんにちは桃色ウサヒの中の人です。

このたび

山形県発行のフリーペーパー「みでける」の 5 月号に

桃色ウサヒを紹介していただきました。

県内のコンビニなどに置いてありますので

見かけたら手に取っていただければ嬉しいです。

さて、ゴールデンウィークの前半のウサヒは

朝日町の消防団のパレードに

若宮寺の寺フェスと充実のイベント三昧でした。

消防団のパレードでは法被を着せてもらいました。



今までのコスチュームの中では一番安定してるかも？！

今週に成人式を迎えたウサビの上司のスガイ君(20)も

この日は消防団員として参加でしたが

なぜか出会いがしらに・・・



槍でつかれる始末・・・今年も一緒に頑張ろうねスガイ君

その後、続々と消防車が集合。



消防車の集合を見守る

ウサヒはというと、女性消防団のみなさんと一緒に更新しました。



法被のおかげで、けっこう様になってる

そのあとは、一緒に行進した朝日保育園のみんなと遊び



記念写真も撮りました



パレードを見に来てくれた皆さんありがとうございます。

そして、朝早くから訓練を行っている消防団の皆さん

本当にお世話になっています。

町を守る大人がこんなにもいる安心感を

肌で感じる事ができたイベントでした。



朝日町消防団員の皆さん



いつもありがとうございます(敬礼！)

さて、つづく29日は

朝日町八つ沼地区の若宮寺で寺フェス'13 が行われました。

住職のお孫さんが主催の音楽イベントで

現代フォークソングと副住職のトークライブがある

ちょっと変わったプログラムになっていたのですが、

なんと当日の会場はこのとおり



満員御礼！！

スタッフとしてチケット売り場で案内をしていたウサヒも大満足です。





さぼっていません、ちゃんと案内をしていたんです(さっきまでは)



邪魔をしているわけではありません、列を整えていたのです

特別に、お寺の鐘もつかせてもらっちゃいました。



この鐘つき堂は実は町指定文化財です。

そしてライブも大変盛り上がりました



主催の尚高さんの演奏。

おばあちゃんたちが小銭を投げ込んでくれている光景は

なんかものすごくよかったです！！

副住職は、すごくいい話をしたんですが・・・



横にドラムセットがあると

不思議な違和感がありますね。それがまた新鮮でした。



隣はドラムセット、奥にはお釈迦様・・・なぜか溶け合ってる。

有名なアーティストさんもゲストできてくれたのですが、

飾らない、心からの演奏が、朝日町の雰囲気にとってもマッチしていました。



同棲っ中年(竹原ピストル、ごとうはるか)さん

映画「さや侍」に出演と楽曲提供されています



最後の最後までかっこよかった、友川カズキさん

こうして、夜7時まで

若宮寺には素敵なギターの音が響いたのです。

GW 後半の予定

さて、そんなこんなで GW も後半戦

ウサヒの出演イベントは以下の通りです

5月4日 朝日町杉山地区のお祭りに出演

地区伝統の獅子舞の前座にウサヒがいます。

獅子の登場を前に場をあっためる係です。

12 時ごろ杉山地区内に出没予定。

5月5日 山形市はたらく車イベントに出演

はながたベニちゃんのアシスタントとして

10時から11時くらいまでホットなる広場に登場

ぜひ会場でお会いしましょう！



それでは、みなさん良い連休を……